
千曲市の土手に花プロジェクトについて 

【ご意見】 

 千曲市のサイクリングロードの土手をマリーゴールドの

丘にして風物詩にしたい。 

SNS で写真を拡散したり、募集をかけ、年に１度    

あいみょんのマリーゴールドを皆さんで唄いましょう。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

  

【回答：観光課】 

道路、水路、河川などの公共物につきましては、それぞれ

の用途・状況等に応じて管轄する主体が定められており、 

千曲川沿いのサイクリングロードの堤防は、国の機関である

国土交通省の「千曲川河川事務所」が所管となっています。

このため、国の機関が集まる会議等がございますので、この

ような場を通じてご意見の内容をお伝えするとともに、時間

はかかると思いますが、実現の可能性等について検討してま

いります。 

いただきました「マリーゴールドの丘にして風物詩にした

い。SNSに撮ってもらう」というご意見は、SNSからの情

報発信は多くの人を千曲市に呼び込むきっかけになる手段

でもありますので、さまざまな機会を通じて情報共有できれ

ばと考えておりますので申し添えます。 


